

brennpunkt

Im Blitzlicht

brennpunkt
@brennpunkt.at

VS Vomperbach im neuen Glanz

Nach über einem Jahr Umbauarbeiten wurde nun groß gefeiert

hatte die Bevölkerung Gelegenheit, das Schul- und Kindergartengebäude zu besichtigen. Zuvor begeisterten die Darbietungen der Kindergarten- und Schulkinder. Musikalisch umrahmten die Festlichkeiten der Kinderchor Singkreis und die Jungmusikanten der MK Terfens.

Im Juli 2010 wurde mit dem Vorzeige-Erweiterungsbau des neuen Turnsaales mit Kletterwand sowie mit dem vergrößerten Kindergarten, in dem auch seit heuer eine gemeindeübergreifende Nachmittags- und Ferienbetreuung angeboten wird, begonnen und rechtzeitig zu Schulbeginn fertiggestellt.



GR Christian Nocker führte durch das Festprogramm.



Bgm. Hubert Hußl, Pfar Franz Hofmann. Fotos: Dietmar Wal



Zur Einweihungsfeier und zum „Tag der offenen Tür“ bei der Volksschule und dem Kindergarten Vomperbach, lud Bgm. Hubert Hußl.

In Anwesenheit zahlreicher Besucher und Ehrengäste wie NR Hermann Gahr, BH-Stv. Wolfgang Löderle, Bez.-Schulinspektorin Astrid Rödlach wie Traditionsvereine, überbrachte LAbg. Josef Geisler die Grußworte des Landes Tirol. Nach dem Festakt und der Segnung des Gebäudes durch Pfarrer Franz Hofmann,